
第980回例会 2011年6月15日 №952号 

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

皆 さ ん こ ん に ち は 、 私 の 会 長 時 間 も 今 日 を 含 め て 残 り 三 回 と な り ま し た 、

最 後 ま で よ ろ し く お 願 い し ま す 。  

今 月 は ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間 と な っ て い ま す 。 ガ バ ナ ー 月 信 に は 前 田

ガ バ ナ ー の メ ッ セ ー ジ と し て 東 日 本 大 震 災 報 告 が 、 特 別 企 画 と し て 地 区

内 ク ラ ブ の 親 睦 活 動 が 紹 介 さ れ 、 我 が 陵 北 Ｒ Ｃ は 高 野 親 睦 家 族 委 員 長

の 寄 稿 で ９ 月 １ ２ 日 の 創 立 ２ ０ 周 年 記 念 式 典 並 び に 祝 賀 会 と １ 月 １ ９ 日 の

広 島 北 ・ 広 島 安 佐 ・ 広 島 陵 北 ３ Ｒ Ｃ 合 同 夜 間 例 会 が 紹 介 さ れ て い ま す 。  

今回の例会（６月２２日）

会員卓話 

小川 会長  石川 幹事  山本 副幹事

次回の例会（６月２９日）

最 終 夜 間 例 会

出席報告 
（佐野例会運営副委員長）

6月15日(水)出席者

会員総数 39名

出席会員 30名

欠席会員 9名

ご来賓 0名

ご来客 5名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（伊藤親睦家族委員）

6月15日(水)出席者

東京ＲＣ 1名

広島ＲＣ 1名

広島南ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 1名

広島西南ＲＣ 1名

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■お知らせ 

・７月第２例会のご案内を配布しておりますので、ご確認

下さい。

・本日１８時３０分より新旧引継クラブ協議会をリーガロイ

ヤルホテル広島３２階「ダイヤモンドルーム」に於いて開

催をいたします。新旧理事役員・委員長の方はご出席

下さいますようお願いいたします。

：：：：SMILE BOX 

小川嘉彦 会員 

ガバナー月信に地区内クラブ親睦活動が紹介され広島陵北

ＲＣは９月１２日の創立２０周年記念式典並びに祝賀会と１月

１９日の広島北・広島安佐・広島陵北３ＲＣ合同夜間例会が紹

介されました。 

当日計 14,556円 累計 831,518円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年6月22日(水)発行

理 事 役 員 ・ 委 員 長 退 任 挨 拶  

 
会員研修委員会 委員長 

川中 敬三 

 
クラブ運営常任委員会 理事 

信原 弘 

 
親睦家族委員会 委員長 

高野 憲一郎 

 
広報常任委員会 理事 

鈴木 大次郎 

 
奉仕プロジェクト常任委員会 理事 

井口 久洋 

 
国際奉仕委員会 委員長 

竹末 園治 

 
新世代奉仕委員会 委員長 

渡部 邦昭 

 
米山奨学委員会 委員長 

賀谷 俊幸 

 
長期計画特別委員会 委員長 

南條 泰 

 
副会長、会員組織常任委員会 理事 

下田 敬三 

小川会長の下で副会長として一年間皆さんのご協力により何とか務めることが

出来ました。ありがとうございます。小川会長は、ロークリーの事に精通されてお

られ、大変勉強になり感謝しています。広島陵北ロークリークラブ創立20周年行

事会員全員協力により盛会裏に閉じることができ思い出に残る経験でありまし

た。心のこりのことは、会員増強担当理事として井林委員長と共に努力をして参

りましたが、成果を上げることが出来なかったことです。社会情勢の厳しい中で

単年度事業なしに少し長い目で増強活動が必要と思います。会員研修につき

ましては、川中委員長、森川副委員長の呼びかけで入会３年未満会員対象に

和やかな中でロータリー情報の提供ができました。ここに改めまして厚くお礼を

申し上げます。 

（副会長、会員組織常任委員会 理事 下田 敬三） 

会員の皆様方のご協力をいただき奉仕プロジェクト常任委

員会としては、広島信用金庫での職場訪問例会の実施、２

０周年事業としての小学校への安全旗の寄贈及び可部小

学校でのホタルの育生、第一古川地区における植樹への

養生事業等さまざまな活動を行うことができました。１年間

本当にお世話になりありがとうございました。 

（奉仕プロジェクト常任委員会 理事 井口 久洋） 

会計を担当させて頂きました武田です。今まで、予算も

月々の使用状況もわからず、何となくなり過ごしてきました

が、今回会計という職務に携わってみて、初めて会費など

の収入がどのように使われるのか少しわかったような気がし

ます。皆さんも是非、早い時期に「会計」を経験されるべき

だと思います。「ニコニコ箱」の収入が、予算未達となりそう

なのが心残りですが、石川幹事さん、事務局の田辺さんを

はじめ、会員の皆さんには、大変お世話になりました。 

（会計 理事 武田 龍雄） 


